

Instant d'échange estival à l'Ehpad Bellevue

BOURGANEUF VIE ASSOCIATIVE

Publié le 01/07/2019



Les personnels se sont improvisés gentils animateurs avec professionnalisme. © Droits réservés

À l'arrivée de l'été, depuis maintenant cinq ans, le centre hospitalier Bernard-Desplas propose aux résidents de l'Ehpad Bellevue et à leurs proches de partager une demi-journée en extérieur avec l'équipe soignante.

Cet instant original et convivial a été coordonné par Cindy Méraud, cadre de santé, suivi d'un regard bienveillant par la directrice déléguée, Dominique Grand. Il a dernièrement réuni plus d'une centaine de personnes parmi lesquelles une quarantaine d'accompagnants. Il a débuté par un repas barbecue à l'ombre et s'est poursuivi autour de quelques danses offertes par le groupe folklorique Lou Soutadours, parfois sous le soleil. Une occasion pour certains d'entamer quelques pas de bourrée et de se remémorer des souvenirs de jeunesse.

Si la vente d'objets confectionnés lors des ateliers créatifs a prouvé combien les aînés ne manquent pas d'imagination, elle a aussi offert une belle opportunité à ceux qui recherchaient des idées cadeaux.

Avant que ne soient lancés les échanges, Cindy Méraud a rappelé les missions de chacun des intervenants au sein de l'équipe soignante pour que les résidents se sentent bien. Puis tout en renouvelant la bienvenue aux nouveaux, elle a insisté sur les valeurs qui forgent

les liens d'humanité et de solidarité.

BOURGANEUF VIE ASSOCIATIVE

Votre avis est précieux !

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant
à notre questionnaire.

Je donne mon avis

"